Laboran en conductora de agua principal del municipio de Colón

Última actualización: Miércoles, 06 Abril 2022 21:54

Visto: 385

Anylisec Grau Boffill

La Empresa de Acueducto y Alcantarillado en el municipio de Colón y la UEB Gabriel Valiente laboran en el nuevo trazado de la conductora principal del acueducto de esa ciudad, para solucionar el déficit y la pérdida de más del 50 por ciento del agua que se bombeaba, pero no llegaba a los consumidores por la mala situación de la conductora.

La subdirectora de la UEB Gabriel Valiente, Dagnay Muñoz Rivero, <u>explicó</u> a Radio Llanura de Colón que comenzaron a trabajar desde el lunes 4 de abril y pretenden redistribuir el servicio en toda la parte alta de la ciudad de Colón.

Para realizar las conexiones interrumpirán el bombeo de los pozos 3 y 5 desde el miércoles 6 de abril hasta el viernes 8. Durante estos días abastecerán con pipas a los pobladores y a los centros priorizados que se encuentran en la región interrumpida, por ejemplo, el Hospital municipal Mario Muñoz Monroy.

Los trabajos en la conductora principal del acueducto de Colón interrumpirán el suministro de agua durante tres días, a la vez que esperan garantizar un mejor aprovechamiento del agua en la ciudad.

Conozca más detalles en el audio de la periodista Tania Rosa Álvarez Acosta. (ALH)